

Muy cordialmente  
deseamos a nuestros  
amigos todos, un  
**FELIZ Y PROSPERO**  
**AÑO NUEVO**

# Chut

**SAN FELIU DE GUIXOLS**  
30 DE DICIEMBRE DE 1948

Lector, sé magnánimo. No  
olvides que con tu dona-  
tivo puedes, en la noche  
de Reyes, llevar la alegría  
a muchos hogares

## COMENTARIO

Tras las vacaciones de Navidad, volverán a la carga todos los equipos el próximo domingo, y ello, claro está, si como dicen en los toros, el tiempo lo permite.

Por el momento, vemos al Calella franco favorito en su partido con el Argentona, el actual colista. Clara igualmente la victoria del Mollet, y pese al entusiasmo que en las ocasiones más solemnes demostró en más de una ocasión el Fuerte Pio.

Pronóstico igualmente favorable para el Palamós que, sin muchas dificultades, puede despachar al Pueblo Seco.

En el Graciá - Blanes, y atendiendo el factor campo, deberían los propietarios hacerse con los puntos en litigio, aunque muy bien podría ser que los visitantes se les llevaran uno por lo menos.

Partido con evidente nivelación de fuerzas el anunciado entre el Iberia y Torrasense, emputados casualmente a trece puntos en la tabla clasificatoria, aun cuando le falta todavía al primero rendir visita a Blanes, sin empero muchas esperanzas.

Y finalmente nos queda el Anglés - Guixols que, y aunque no fuera más que por tradición, esperamos que el once azulgrana no querrá esta vez, y por excepción, volver de vacío.

De resolverse, pues, la jornada tal como indica la lógica, volverían los cinco primeros a mantener su situación nivelada, cosa que haría, cobrar mayor importancia, a ciertos choques que, entre sí, se avencinan, sin descuidar la emoción que nos había prometido aquel Guixols Calella que será celebrado cuando las circunstancias lo permitan.

## CHUTANDO

☼ Verdaderamente estamos muy contentos. Sabemos que nuestro extraordinario de Navidad mereció, dentro lo que hoy es tipográficamente posible, la satisfacción de nuestros lectores. Por tal motivo interrogamos a varios, y ahí van, resumidas, algunas de las principales respuestas:

☼ — Lo más interesante del extraordinario, en su aspecto deportivo, fueron para mí las declaraciones de Dorca. Realmente es una lástima que, a veces, se desoigan sus consejos.

☼ — Para mí, lo mejor, fué aquel: «Escapado Loro. Mañana lo cogeré». Exactamente igual a lo que debió decir el Guixols al terminar la primera vuelta.

☼ — Lo que no sabía era que ahora se regalaran Capas en lugar de Copas, como decís vosotros al reseñar el partido de Bolancesito. (Y es que realmente los hay que no perdonan nada).

☼ — A mí me pareció excelente el Crucigrama. Y mayormente porque se hizo sin ningún al revés. Que bastantes reveses tenemos sin cruzar media palabra.

☼ — Direis en mi nombre a Aladino y su Lámpara que, al quejarse por la nueva modalidad de las restricciones eléctricas, demuestra que no vive en la ciudad desde hace muchos años.

☼ — Todavía me río de Ben Fluixot.

☼ — Es muy difícil deciros lo que más me gustó, porque me pareció todo magnífico... incluso la reseña del partido con el Calella!

☼ — Una cosa no me pareció bien. Y es de que, por cada ejemplar, debíais regalar una barra de turrón.

☼ — Suscribo la carta de un transeunte respecto de las cestas de Navidad. Como felicito a los comercios que regalan los números a tenor del importe de cada compra.

☼ — No quiero deciros nada, porque mi nombre saldría en CHUT y mi mujer me regaña.

## VOCES MISTERIOSAS

De hace ya bastantes días que los concurrentes al Cine Oriente salen del local cabizbajos y mediatubundos, como arrojando el peso de cierta preocupación nacida al conjuro de un nombre mágico.

Con reiterada insistencia aparece cierta palabra en la pantalla durante el intermedio de las sesiones, palabra que mientras unos interpretan como anuncio de algún suceso fatal al estilo de los que suelen entretener los ocios de Don Coyote, otros en cambio dicen entenderla como presagio de un más digno acontecimiento, que por lo visto se halla ya al caer a la vuelta de cualquier esquina.

La palabra en cuestión es JUBALCA, nombre que, y aunque raro, se nos parece a simple vista lo suficientemente pacífico para no presumirle intenciones de catástrofe.

¿Será acaso el rótulo o marca de un producto de belleza, en el honrado deseo de complacer a las mujeres? ¿O bien, será en su contra, producto igualmente de tocador, creado en plan de nueva panacea para las calvicies más recalcitrantes?

¿Se trata — seguimos nosotros preguntando — de algún nuevo jugador de la cantera almagrista, que por la gracia de sus gambeteos, ha fichado el Guixols, y que ahora su Directiva, ante la magnitud del suceso, intenta darnos así a pequeñas dosis? ¿No sería interesante que nuestra delantera, que ya posee sonidos italianos como el de Massoni, y otros de tipo más o menos argelinos, completará ahora su carácter de internacional alineando nada menos que a Ben Jubalca?

Separi nuestros lectores, que interrogada la Empresa del referido local, nos dice que el próximo domingo, día 2, se ampliarán los detalles y que el esclarecimiento definitivo vendrá al siguiente, día 9.

O sea, que el próximo domingo veremos algo en Anglés, en espera de la prueba final que será contra el Iberia.

Que si Jubalca no es ningún Ben, confesamos que no sabemos nada.

# Año nuevo, vida nueva.

Sin a veces mucha convicción, como no puede ser menos de quien debe esperar la noche de San Silvestre para corregir nuestros muchos errores de cada día, oímos cada año la misma frase que sirve de título a estas líneas, denotando casi siempre la inutilidad de las 364 fechas que a la Nochevieja precedieron.

Con la brevedad que las circunstancias nos imponen, vamos a dar simple repaso a todo cuanto, y citando solo de memoria, constituye caudal de comentario en el balance de ciertos hechos ocurridos durante el año que fine el día de mañana.

Y así tenemos como, por ejemplo, termina el año 1948; sin haber podido todavía solventar el asunto pro salubridad del aire que siguen respirando nuestros pacientes receptores de radio. No dudamos que 1949 habrá de sentirse un poco más filarmónico que no demostró serlo su antecesor, cosa con la cual lograremos a un mismo tiempo meter la ciudad al mismo tono legal al que se sienten obligadas a obedecer las demás poblaciones de España.

En el aspecto deportivo, reconocemos que el viejo año comenzó con mayores alegrías a las que hoy termina. Sin poseer el Guixols por aquel entonces un equipo de tantas campanillas como nos hizo suponer el postin de sus nombres actuales, hizo el anterior proezas que todavía recordamos con entusiasmo. Vamos a ver, pues, si el once azulgrana, ya el próximo domingo, entiende que el año nuevo debe serle, y nunca con más razón, realidad de vida nueva. Por lo demás no es presumible que en el año que vamos a comenzar, sea añadida otra nueva peseta a las ocho redondas que hoy cuesta ver la mala actuación de cualquier árbitro. Pero ello será en el bien entendido de que, fieles a la consigna del refrán que nos sirve de tema, recapacitemos sobre la conveniencia de acabar con los no socios.

Esperamos así bien que en el año que comienza, será guardada una mayor consideración a las

diez macetas que van a suplir en el surtidor de nuestro Parque Municipal, las diez que una mano incivil, destruyó en la noche del día primero del mes actual.

Es muy posible que en los primeros días del próximo año, podamos informar debidamente a nuestros lectores sobre la feliz conclusión de una de nuestras campañas. Que no todo tampoco ha de caer en saco roto, máxime cuando la cordialidad y el patriotismo localista, como sucede en este caso, han dejado guiarse por la voz del corazón.

Por lo demás, esperamos que nuestros lectores seguirán comunicándonos sus iniciativas o sus quejas a través de las Cartas al Director, dirigidas todas, como lo hicieron hasta ahora, en bien de la ciudad por la cual laboramos.

## Que así sucedió

**Viuda de 23 maridos.** — En un libro publicado en Francia por un tal Juan de Marconville, en 1571, se cuenta que en los tiempos del Papa Dámaso vivió en Roma una mujer que fué viuda de 22 maridos, y se cita el caso ocurrido en el mismo período, de un individuo que había tenido 20 mujeres.

A ambos los casó el mismo Papa Dámaso y todo el mundo esperaba con ansiedad ver cual de los dos felices cónyuges sobrevivía al otro.

A los pocos años y como casi siempre, la mujer triunfó ya que su marido perdió la vida en un accidente.

El único detalle que no cuenta el citado libro, es si la mujer..... volvió a casarse.

**Hostal de La Gavina**

ABIERTO TODO EL AÑO

Aguas carbónicas

*La Mascota*

**Hotel MARINA**

BAR

# MIR

## EN RUTA P

### Servicio INFORMATIVO

**Ayuntamiento.** — En la sesión municipal celebrada el pasado día 23, aprobóse en primer lugar la relación semanal de cuentas por un importe de 5.946,45 pesetas.

Acto seguido, se da lectura a la atenta invitación cursada por el señor Párroco Arcipreste para que el Ayuntamiento acuda a la solemne Misa del Gallo, acordándose asistir a dicho acto en corporación.

Tomóse acuerdo sobre un decreto dictado por la Alcaldía en relación con el desahucio planteado por Don Rafael Patxot.

Y finalmente el señor Presidente hizo uso de la palabra para dar cuenta del estado en que se halla la recaudación para organizar la Navidad y Reyes, informando del número de familias acogidas a tales beneficios.

**Reemplazo de 1949.** — Debiendo procederse a la formación del correspondiente alistamiento, se cita a todos los mozos que, teniendo fijada su residencia en esta ciudad, hayan nacido en otras poblaciones y cumplan los 21 años de edad desde el primero de Enero al 31 de Diciembre del próximo año de 1949, para presentarse en el Negociado de Quintas del Ayuntamiento durante la primera decena del mes de Enero y a los efectos de efectuar su inscripción en dicho alistamiento, advirtiéndoles que en caso de incumplimiento, les serán aplicadas las sanciones que a tal fin dispone el Reglamento.

**Necrológica** — En la pasada semana y a la edad de 72 años, falleció nuestro buen amigo Carlos Castelló. Reciba con tal motivo su esposa la sincera expresión de nuestro pésame.

**Nochevieja.** — Para mañana, viernes, han sido anunciados los tra-

**Transportes J. VIDAL**

Carga y Encargos para Barcelona

**O. CASELLAS**

PINTURA - DECORACION

**Simón ARARA**

ESPARTERIA  
Y MUEBLES

# DOR

## LA CIUDAD

# Carnet de Arte

### SALONES DE INVIERNO

dicionales bailes de Nochevieja en el Salón Victoria, Salón Oriente y Casino El Guixolense.

**Felicitación.** — Hemos tenido el gusto de admirar en el escaparate de la Lampisteria Puig, la bella nota de muy recio colorido que en el mismo se exhibe con motivo de estas fiestas navideñas.

La mano hábil y gusto artístico de nuestro buen amigo José Anglada, ha logrado dar muy digno tono a las inmensas posibilidades de una propaganda comercial que se nos quedó muy olvidada en la manera y forma que ahora comentamos.

Felicitemos al artista por el mérito que alcanzó con su trabajo, a la par que gustosos lo hacemos con la esperanza de que en un próximo año querrán otros comercios seguir tan bello ejemplo.

**Religiosos.** — Mañana, viernes, la Sección Adoradora Nocturna celebrará su Vigilia extraordinaria de Fin de Año. Con tal motivo, se dirá en la Parroquia una Misa de Comunión General a las doce de la noche.

**N. de la R** — Ante la festividad del próximo jueves, advertimos a nuestros lectores que nuestra siguiente edición será puesta a la venta el miércoles, día 5.

**Visita** — Una nutrida representación de los periodistas barceloneses, visitaron el pasado domingo S'Agaró, quedando altamente complacidos de las atenciones recibidas así como de las incomparables bellezas que encierra la Ciudad Jardín de la Costa Brava.

El día de Navidad, de 4 a 5 de la tarde se extraviaron en la calle del Sol, límite Cruz-Garrofers, 5 notas acuarela tamaño 24x16 ml.

Se gratificará su devolución en Redacción CHUT, Verdguer, 17.

Hace bien pocos años se celebraron en nuestra ciudad y patrocinadas por la *Comisión Municipal de Festejos*, aquellas importantes exposiciones que, por la época en que tenían lugar, fueron muy acertadamente llamadas Salones de Invierno».

Resultaban indiscutiblemente una nota distinguida y simpática, y también una cosa distraída y al alcance de todas las fortunas, puesto que su entrada era gratuita. Junto con la visita a los bele-nes, la fiesta de los Reyes Magos y los espectáculos públicos acostumbrados, contribuían a dar vida y animación a aquellos días navideños y al propio tiempo eran una meritoria manifestación de cultura.

Una de estas exposiciones estuvo instalada en los bajos del Hotel Murlá y la otra en el primer piso del edificio de la C.N.S.

Es de lamentar que por no poderse disponer ya de ninguno de estos locales, no hayan podido tener lugar en los años sucesivos estos «Salones», que durante los días más cortos del invierno — que siempre aquí resultan algo tristes — daban a San Feliu un cierto aire de capital, y contribuían a su animación y al trato y relación entre las gentes.

También, pocos años antes de tales «Salones de Invierno». se había celebrado una interesante exposición, durante la misma época, en el local de «Jecsalis» en

la Rambla Vidal, integrada por reproducciones en negro y en color de obras de Rafael, Perugino, Wan-Dyk, Rubens, Ticiano, etc. en su mayoría Vírgenes o escenas de la infancia de Jesús.

Desde esta sección que abrió el «Mirador» de CHUT dedicada especialmente a todo lo relacionado con las Bellas Artes, hacemos votos para que, vencidas todas las dificultades, puedan volver a celebrarse estas manifestaciones colectivas, en que dieron los artistas pruebas de su desinterés, haciendo caso omiso de los posibles compradores que — claro está — con la afluencia de los forasteros, durante el verano, es siempre mucho más fácil que se presenten. Porque siempre produce una cierta tristeza el ver desaparecer aquellas cosas que fueron agradables y que podrían, imitando al inimitable Jorge Manrique, inspirarnos también algunas coplas:

Tan bellas exposiciones del Arte muestras tan finas, ¿qué se hicieron?

¿Donde están los bodegones, y aquellas lindas marinas que se exhibieron?

¿Las bien pintadas figuras de niños, de caballeros y de damas,

con otras mil donosuras; y aquellos tan verdaderos dioramas?

Todo, todo se marchita; la juventud y las flores, y el laurel tierno.

¡Todo el tiempo nos lo quita! Hasta este Salón, señores, de Invierno!

ARTEMIO

**Agua de MALAVELLA**

Representante: SEBASTIAN MESTRES

**Transportes Reunidos**

Palafrugell - San Feliu de Guixols  
BARCELONA

PASTELERIA

*La Vienesa*

**Barbería**

**BASART**

**CASABLANCA**

SESIONES DE TITRES  
Sábados, noche Domingos, tarde y noche

**Hotel LAS "NOIES"**

## ECOS DE NAVIDAD

Al igual que todos los años, celebró la ciudad las jornadas de la Pascua con su habitual solemnidad y esplendor.

Los oficios religiosos y en especial las misas, celebradas a la medianoche, se vieron muy concurridas. Los típicos *Pastorets*, representados en el Colegio de San José, contribuyeron, y no poco, a dar un verdadero sentido emotivo y popular a la magnificencia de tales días.

Los cines, como de habitud, registraron un lleno enorme, motivo por el cual cada año descuidan por estas fechas un poco más la fama de sus carteleras.

Deambulando por la ciudad, comprobamos la consternación general por el desaire que nos dió el Sorteo Navideño. Pocas suertes y, lo que es más, todas de poca monta.

En el día de Navidad continuó el tiempo en sonrisa de embalse y aun cuando nublado, no tuvo consecuencias. En cambio por San Esteban y tras nueve días de riguroso ayuno, volvió a lucir el sol, motivo por el cual echamos muy de menos la alegría que para todos habría representado la concertación, por ejemplo, de un Guixols-Calella.

La destreza popular quedó igualmente demostrada en un sin fin de pesebres que, como todos los años, exhiben las instituciones de rigor y que tan poderosamente contribuyen a la nota pintoresca que prescribe el ritual de nuestras tradiciones.

Y finalmente, repartió la Alcaldía varios lotes a otras tantas familias menesterosas y que, gracias a la bondad de los contribuyentes a la suscripción abierta, pudieron celebrar las Navidades con aquel mínimo de dignidad que nos obliga atender nuestra conciencia cristiana. — X.

### GARAJE CENTRAL

**Señora:** ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

Pídala en su tienda o búsquela en la más próxima.

### RAMON DALMAU

ABOGADO

Pida hora para su consulta al teléfono número 9

## Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

Por mis constantes desplazamientos, tengo necesidad de utilizar casi a diario el servicio de autocares de la Sarfa. Y en más de una ocasión me ha sucedido, que los coches que de Caldas van directos a Palafrugell, si bien pasan por nuestra ciudad, desatienden al pasaje que se traslada a ella con la excusa pueril de que San Feliu tiene su coche propio.

Ello tendría escasa importancia, si no fuera que lo mismo pasa cuando la parada es el cruce de las carreteras Font Picant-Solius, cosa con la cual se nos obliga a permanecer en la intemperie esperando la llegada de nuestro coche. Y conste que en todas las ocasiones a las cuales me refiero, llevaba el coche desocupadas casi una mitad de sus plazas disponibles.

¿Podría alguien decirme desde cuando los coches de un servicio público con idéntico itinerario, les es permitido el lujo de establecer semejantes diferencias o preferencias? — RUTIER

### Cartelera de Espectáculos

Cines Oriente y Novedades

Sábado: «Desconfianza» y «Conjura en Florencia»

Domingo: «La bribona» y otra de complemento.

Cinema Victoria

Sábado: «Simbad el marino» y «Adelante Marta».

Domingo: «Enamorada» y «Al fin solos».

### Vinos de mesa de alta calidad

“René Barbier” blanco o tinto

“Viña Augusta” blanco semi-dulce

Todo postre será excelente y mejorado con

“TARRAGONA SUPERIOR”

(René Barbier)

Pídalo en los principales Hoteles, Restaurantes, Cafés, Bares y Colmados y se convencerá.

Para pedidos dirigirse a:

JUAN CATEURA SALELLAS

Calle Algavira, 73 - Teléf. 236

SAN FELIU DE GUIXOLS

Representante Comarcal de la Casa «René Barbier & Cía. Sdad. Vinícola Ltda. de Tarragona»

## Su opinión, por favor

Como todas las semanas, y en cumplimiento de un precepto legal, esperaba el amigo Juan Puig nuestra visita. Lo que ignoraba, era la mala intención con que esta vez comparecíamos a la cita. Y como, según dice el refrán, de donde menos se piensa da su salto la liebre, he ahí, como a su vista, le hicimos saltar la suya:

—Tendrías tu opinión sobre el futuro de nuestra Rambla, verdad?

—¿Y quien no la tiene? Lo que pasa es que algunos no la dirán por temor al que dirán, y otros, la mayoría, continuarán en su actitud silenciosa ante la carencia absoluta del medio de juicio necesario como por ejemplo lo hubiera sido un simple boceto que alcanzara lo que pretende la proyectada reforma.

Si como veo, lo que intentas es saber mi opinión, te diré francamente que opino por la reforma. El tránsito debería realizarse, a mi entender, por la calzada central, con lo que a dicha vía, aparte de lograrle una mayor belleza, se le daría aspecto de verdadera ciudad, solucionando al mismo tiempo un problema que parece más engorroso por lo que viene de muy lejos. Posee, además, la ciudad bellezas de un valor artístico incalculable, para que tengamos que rendir nuestras ansias de renovación urbanística ante unas líneas que, de viejo, no tienen más que el olvido.

Mi opinión, pues, ya la sabes. Toca a los entendidos decir como la nueva Avenida podría ser mejor urbanizada al satisfacer, con la reforma, las exigencias que nos impone nuestra importancia turística y también la inapreciable ganancia que obtendría el comercio allí establecido. — X

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

TAXIS

SARRETA

LACRIMA BACCUS

GRAN CHAMPAÑA DE CAVA

RESERVA 1932